



energieteam hörbranz

e5 Team

Auszug aus der Energiebuchhaltung der Marktgemeinde Hörbranz

Die Marktgemeinde Hörbranz erstellt seit 2001 Jährlich einen Energiebericht.

Der Bericht, der über den Energieverbrauch in sämtlichen gemeindeeigenen Gebäuden und Anlagen Auskunft gibt, wird vom e5 Teamleiter erstellt.

Der Energiebedarf ist trotz des Anschlusses weiterer kommunaler Gebäuden und Anlagen nicht gestiegen, der erneuerbare Anteil konnte um ca. 460.000 kWh erhöht werden und setzt sich wie im Diagramm ersichtlich zusammen.

Der erneuerbare Anteil konnte, mit dem zweiten Trinkwasserkraftwerk und den zwei Nahwärme-Heizwerken erhöht werden. Es wurden der Leiblachtalsaal mit dem ganzen Gebäudeareal und das Musikhaus angeschlossen. 2016 betrug der gesamte Energiebedarf 3.010.000 kWh. Davon stammen 2.277.140 kWh aus erneuerbarer Energie. Gegenüber dem Vergleichsjahr 2008 hat sich der Anteil an erneuerbarer Energie von 60% auf 76 % erhöht.

Bericht: Siegfried Biegger

